



Nomos

Das internationale Kreditkonsortium – doch keine Gesellschaft bürgerlichen Rechts?



Das Recht des internationalen Kreditkonsortiums

Von Dr. Jan Böhle, LL.M. (Cambridge)

2022, 318 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-8487-8586-5

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 994)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8586-5

Die Arbeit untersucht die Rechtsbeziehungen in internationalen Kreditkonsortien auf Basis der Musterverträge der Loan Market Association (LMA). Das deutsche Recht qualifiziert Kreditkonsortien seit jeher als Personengesellschaften. Diese Qualifikation stellt die Arbeit in Frage, weil sie weder der Erwartungshaltung noch den Bedürfnissen der beteiligten Verkehrskreise entspricht. Mit einem steten rechts-

vergleichenden Blick (v.a. England und Frankreich) führt die Arbeit rechtsdogmatische, -theoretische und -ökonomische Diskussionsstränge zusammen, um mit Blick auf die Beschlussfassung und Informationspflichten im LMA-Kreditkonsortium sowie die Auslegung und Inhaltskontrolle eines LMA-Konsortialvertrages praxistaugliche Lösungen zu entwickeln.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The International Credit Consortium – not a Civil Law Partnership after all?



Das Recht des internationalen Kreditkonsortiums

By Dr. Jan Böhle, LL.M. (Cambridge)

2022, 318 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-8487-8586-5

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 994)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8586-5

The book examines the legal relationships in international loan syndicates based on the model contracts developed by the Loan Market Association (LMA). German law qualifies loan syndicates as partnerships. This qualification is questioned as it conforms neither to the expectations nor to the needs of the parties involved. With a constant

comparative law approach (primarily England and France), the work brings together legal doctrine, legal theory and economics in order to develop practical solutions with regard to syndicate voting and duties of information in an LMA loan syndicate as well as the interpretation and judicial review of an LMA syndicate agreement.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary